
Protokoll vom 13.07.2016 
Teilnehmer 

Florian, Bahner, Christina, Jacuqes, Robin, Paul, Jonas, Clara, Phillip, Niels, Micha, Daniel, Fabi, Julian 

Sei N die Anzahl der anwesenden Personen 

Tagesordnung 

1. Formalia 

2. StuRa 

3. Sommerfest 

4. DESY 

5. Wahlen für div. Germien/Ausschüsse 

Formalia 
 Redeleitung 

o Phillip 

 Protokoll 

o Florian Tönnies 

StuRa 

Bewerbungen 
 Sophia Stützel (SVB-Gremium) 

 Sonstige auch alte Bewerbungen: angenommen 

Sonstige Anträge 
AG Medizinische Ausbildung der OFAMed Stimmen Reihung 

Ja N 1 

Nein  2 

Enthaltung   

Finanzanträge 
Workshop: Freiheit (Gruppe Gegenmaßnahme) Stimmen Reihung 

250€ VERTAGT  

0€   

 

ExPOSED das Super8-Festival (aka-filmclub e.V.) Stimmen Reihung 

600€ N-3 600€ 

0€ 0  

 

4. Arbeitstreffen des BDSU (Trirhena Consulting e.V.) Stimmen Reihung 

1335,50€ N-3 1335,50€ 

0€ 1  



Sommerfest 
 Großes Lob für Orga 

o Clara: größtes Lob an Robin für meistes Engagement 

o DJ war der Hammer 

 Diverse Kritiken 

o Reik in Zukunft ignorieren 

o Nachfolgende Schichten in Zukunft einweisen 

o Selbstverständnis sollte in Zukunft mehr sein 

o Tafel mit Spendenempfänger hat gefehlt 

DESY 
 Sollen gewisse Leute auf der Warteliste bevorzugt werden? 

o Freitag gehen Zahlungsaufforderung raus, dann mal gucken, wer bis Mittwoch 

gezahlt hat 

Wahlen für div. Gremien/Ausschüsse 
 Fachprüfungsausschuss Master of Science 

o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Fachprüfungsausschuss Bachelor of Science 
o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Fachprüfungsausschuss Lehramt 
o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Diplomprüfungsausschuss 
o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Orientierungs- und Zwischenprüfungsausschuss 
o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Polyvalenter Zwei-Hauptfächer Bachelor (mit Option Lehramt Gymnasium)  
o Fabi 
o Stellv.: Niels 

 Studienkommission 
o Florian 
o Christina 
o Phillip 
o Robin 
o Stellvertreter:  

 Micha 
 Clara 

QSM-Topf 
 Neue QSM-Mittel für nächstes Jahr sind zugewiesen 

o Wir haben weniger Geld bekommen 

 Töpfe müssen aufgeteilt werden 

o Töpfe von letztem Jahr praktisch leer/vollständig verplant 

 Studierendenunterstützungstopf abschaffen? 



o Institut wollte eigenen Topf einrichten 

 Lehraufträge beibehalten 

 Bis nächstes Mal Gedanken machen 

o Fischer Geld für „Experimentelle Methoden“-Pflichtvorlesung geben 

 Flo fragt nach 

Chemiemail 
 QSM-Mittel sollen ans ZFS  Chemie dagegen 

 Unsere Meinung: 

o Dürfen gerne einen Antrag bei zentralen Mitteln stellen 

o Unsere dezentralen Mittel wollen wir nicht vergeben 

o Fabi schreibt Mail 

Sonstiges 
 Dauerhafter Raumantrag 

o Micha hat Antrag gestellt 

 Ausleihformular 

o Micha hat was gebastelt 

 Bänke Pharmazie 

o Mails kamen 

 Flo antwortet wieder 

 Hinweis auf schlechte Bank, wollen „neue“ Bänke erst sehen 

 Es gibt eine ErstiApp 


